

# ESTÁN VIVIENDO LAS ÚLTIMAS ETAPAS DE UN REINICIO CULTURAL Y SOCIAL TOTAL

Published 28 May 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

A través de los siglos, el hombre siempre se ha preguntado el motivo de su existencia. ¿Por qué está vivo y qué es la conciencia? Luego miró hacia el cielo nocturno y se preguntó qué serían esas pequeñas luces parpadeantes. Sin el concepto de estrellas lejanas, el hombre empezó a fabricar historias con sus héroes y con los animales que lo rodeaban en su vida diaria, y luego las tradujo todas al cielo. Y fue entonces cuando nacieron las constelaciones.

Y luego, a partir de ahí, la astrología se desarrolló como disciplina y se convirtió en la base de los primeros calendarios que se volvieron esenciales para saber el momento correcto para sembrar cultivos y para luego cosecharlos. Nació la agricultura, y con la agricultura la humanidad dejó de ser cazadora a recolectora, instalándose en lugares convenientes, siempre cerca de ríos o grandes masas de agua, y tuvo que dejar de ser nómada para cuidar sus cultivos.

Fue entonces cuando nacieron los primeros pueblos y con ellos la civilización humana. Luego se desarrollaron historias más elaboradas, así como complejas observaciones solares y lunares, llevando a la astrología a evolucionar hacia la astronomía moderna, que finalmente llevó a la humanidad a plantearse la gran pregunta: “¿Estoy solo en el universo?” O eso dice la historia oficial. La pregunta de la humanidad, “¿Estamos solos en el universo?”, es quizás la segunda pregunta existencial más importante jamás planteada, solo superada por la ancestral: “¿Qué sucede cuando morimos?”

En la Tierra, y desde hace siglos, la población en general se ha visto obligada a creer en todo tipo de explicaciones existenciales, sagas e historias que les han impuesto sus gobernantes y señores, quienes nunca han tenido en mente sus mejores intereses. Por lo tanto, siempre brindando al pueblo lo que le resulte más conveniente que crean, siempre teniendo en cuenta los intereses y agendas del gobernante y nunca la verdad.

Sin embargo, a veces la humanidad ha sido un poco más libre que otras veces. Y aquí es donde se desarrollaron verdaderos avances científicos. Siguiendo la narrativa histórica oficial y la línea de tiempo, diría que esto ocurrió principalmente durante el Renacimiento, luego nuevamente durante la Revolución Industrial, y luego en los albores del siglo XX y el resto, porque la mayor parte del conocimiento y los avances científicos se desarrollaron durante ese siglo XX, al menos oficialmente.

Quizás durante este tiempo se desarrollaron demasiados avances científicos buenos y verdaderos, al menos a los ojos de los controladores de la Tierra, quienes rápidamente concluyeron que la humanidad se estaba volviendo demasiado sabia y conocedora, y en consecuencia, cada vez más difícil de manejar y controlar, y por lo

tanto, peligrosa para ellos y sus reglas. Explotando hábilmente la gran sed de conocimiento de la humanidad, los controladores volvieron la misma información que atesoraban contra la humanidad, utilizándola como arma a su favor al introducir la espada de doble filo llamada internet.

La lenta evolución de internet, de una autopista de la información gratuita a una herramienta de monopolización de la verdad de información digital, fue planeada de antemano por los controladores, porque los libros en papel y sus bibliotecas, lentas y difíciles de mantener, se vuelven obsoletas a los ojos del público en general. Y con todos los datos concentrados en plataformas digitales, esto significó convenientemente un control total de la información, del conocimiento y lo que puede considerarse hechos, y con ellos la monopolización de la verdad misma. Si los controladores pueden monopolizar lo que se consideran hechos, entonces controlan la verdad, con ello pueden monopolizar la percepción de la población humana. Y eso significa control total sobre lo que ellos consideran la realidad misma.

Si todo lo que la gente piensa y percibe como su realidad, sus valores, su ética y espiritualidad, así como su ciencia y tecnología, está bajo su control, pueden guiar y explotar hábilmente los poderes de manifestación de la realidad de la población en general. Lo que la población decida manifestar en sus vidas será conveniente para quienes controlan la Tierra, su sociedad global y su cultura, porque su percepción misma de la realidad y sus valores, así como sus necesidades y deseos, están controlados desde atrás.

Pero, como decía más arriba, más o menos recientemente hubo una época en la que se estaban desarrollando conocimientos más o menos verdaderos, así como buenos descubrimientos científicos significativos aplicados a tecnología útil. Pero ahora, cuando internet se utiliza para monopolizar, guiar la percepción y eliminar lo que está en los buenos y viejos libros de papel, los controladores de la Tierra están reestructurando el pasado de la humanidad una vez más, borrando efectivamente todo el conocimiento e incluso el conocimiento científico y tecnológico que recientemente se consideraban veraz y útil.

Internet, que se vendió al público como un medio para obtener información gratuita y comunicación eficiente, haciendo del mundo un lugar más pequeño donde las personas pueden comunicarse entre sí a largas distancias como nunca antes, se ha vuelto contra la gente, convirtiéndose ahora en un medio altamente controlado para imponer los datos y hechos que los controladores quieren que la gente vea como verdad absoluta. Haciendo que la población en general piense que todo lo viejo es obsoleto y, por lo tanto, incorrecto.

Internet no solo está borrando información útil y válida, y está moldeando los valores, la ética y la percepción de la realidad de la población en general, haciéndoles manifestar lo que sus controladores quieren y les conviene, sino que también se está convirtiendo en un medio para espiar a todas las personas para conocer sus planes, deseos y necesidades más íntimas.

Con esto, los controladores no solo pueden conocer las tendencias de pensamiento de toda la población humana, sino también las de cada individuo, ya que el poder computacional necesario para procesar todos esos datos simplemente escapa a la comprensión de las personas, llevándoles a pensar que no es posible. A pesar de que esta misma situación es una manifestación colectiva propia, aunque controlada y manipulada, como expliqué anteriormente.

Todo esto significa que internet, que también es una fuente innegablemente poderosa de comunicación e información, se ha convertido en un arma para la destrucción del verdadero conocimiento útil y en la principal herramienta para un reinicio de la civilización que se desarrollará a medida que el pasado sea borrado por la monopolización de la información.

Aquí es también donde podemos ver por qué se está produciendo la destrucción de tantas otras cosas, porque encaja perfectamente con este nuevo reinicio de la civilización. El bombardeo sistemático de ciudades antiguas y hermosas durante guerras injustificables también forma parte de la agenda para destruir y borrar el pasado, así como los controladores de la Tierra siembran ideas en grupos extremistas que luego destruirán antiguos sitios arqueológicos en nombre de su credo, ya que sus mentes primitivas no pueden manejar verdades más complejas.

Podemos ver que la humanidad, a escala planetaria, está siendo conducida directamente a un total restablecimiento, o "reset" social y cultural, así como de memoria, que solo puede realizarse en un planeta con un fuerte velo de olvido cuando las almas encarnan allí. Si la masa de la población recordara quiénes fueron en su vida o vidas pasadas, todo esto no podría ser posible.

Teniendo en cuenta que todas las ideas y valores de la población humana están siendo guiadas por los controladores de la Tierra, también podemos ver signos claros de un completo reinicio social y civilizatorio simplemente sumando otras agendas, otras tendencias sociales que a primera vista no parecen estar conectadas, donde los derechos de las minorías de todos tipos y maneras son luego convertidos en armas contra la sociedad humana, utilizando hábilmente las necesidades de esas minorías y grupos sociales oprimidos y su entusiasmo por defenderse para impulsar y promover consecuencias del tipo de destrucción planetaria que se alinean con lo que necesitan para su próximo reseteo. Con ello, destruyendo también lo que esos grupos minoritarios necesitan y pretendían inicialmente, convirtiéndolos en idiotas útiles y peones para la destrucción de la humanidad.

Esos grupos minoritarios luchan por sus derechos y, objetivamente, nadie puede contradecirlos o criticarlos por hacerlo. Sin embargo, las consecuencias de ser demasiado obedientes con esos grupos minoritarios van demasiado lejos a propósito, ya que anula y pasa por alto los derechos y necesidades de la gran mayoría y de la civilización humana y su futuro.

Los controladores de la Tierra han utilizado eficaz y hábilmente como arma las ideas mismas de unos pocos para ir contra del colectivo, obligándolo a cambiar sus valores en la dirección deseada, que es el reseteo total de la sociedad y la civilización. A medida que la humanidad adquirió más conocimientos y con la resultante buena ciencia y tecnología, los controladores tuvieron que detener el desarrollo humano poniendo su ciencia en contra de la humanidad, como dije anteriormente.

Luego observen cómo internet, como autopista de la información, vendida al público como un medio para compartir conocimientos, también se utiliza para confundir a la gente, enterrando con ella la información, la verdad misma, bajo capas y capas de desinformación y datos altamente contradictorios, haciendo de internet una herramienta de gran poder generadora de confusión y consecuencias desastrosas. Mientras que incluso los hechos que eran sólidos y, por tanto, la base para un mayor conocimiento, hechos que fueron el resultado de años, sino siglos de investigación

en el pasado, ahora son cuestionables. Por ejemplo, la agenda del globo plano que lleva a la gente a pensar que los gobiernos están ocultando la verdadera forma de la Tierra como una agenda, cuando el verdadero propósito es confundir y borrar el conocimiento básico de la verdadera forma de la Tierra.

Todo esto explica por qué existen vestigios de edificios antiguos y artefactos, así como datos científicos en los libros, que apuntan a la existencia de un nivel muy alto de tecnología en la Tierra y muy recientemente. Como indican los datos, el último reseteo tuvo lugar entre los años 1750 y 1850. Aunque yo diría que el mismo reinicio todavía está en marcha y este que estoy describiendo hoy no es más que las últimas etapas de ese mismo.

Con todo esto, sí, lo que también digo es que toda la cronología histórica tal como se presenta al público oficialmente y en los libros de historia es toda falsa. El pasado de la Tierra fue muy diferente a lo que les cuentan a todos, ya que muy recientemente tuvo una civilización muy avanzada, tal vez incluso interestelar, ya que la Federación Galáctica está ocultando mucha información y bloqueando los esfuerzos de todas las personas, humanas o no, que se atreven a investigar y exponer este tema. Y sospecho mucho que fue interestelar simplemente sumando toda la información que tengo, y es mucha.

Por ejemplo, la existencia de puertos estelares en toda la Tierra, las líneas de Nazca, que son innegablemente sistemas de guía y pistas de aterrizaje para elaboradas naves espaciales, innegablemente desde mi punto de vista desde aquí como miembro de una sociedad no humana. Además de Giza, entre otros lugares en Egipto, y otros innumerables vestigios de civilizaciones muy avanzadas en todo el mundo.

Pero para mí, una de las pruebas más contundentes de que la Tierra tuvo una civilización completamente interestelar recientemente es la existencia de la llamada nave estelar Lemuriana que es una nave antigua que llegó aquí hace menos de una década, guiada únicamente por sus sistemas automatizados, sin nadie a bordo, mostrando además fuertes evidencias de una pelea masiva en su interior. Tal vez fueron atacados por agentes de los controladores de la Tierra para evitar que regresaran a la Tierra y con ello exponer las mentiras con las que los controladores han estado alimentando a la humanidad y con ello exponer sus planes, poniendo en peligro su querida Matrix.

Esto también explica por qué la Federación Galáctica siempre ha sido tan reacia a permitir que los investigadores entren en esa nave para investigar su interior y reconstruir lo que realmente sucedió en su interior. La Federación Galáctica dijo recientemente que reabrirán el caso, pero no es la primera vez que lo dicen y siempre terminan en estancamiento y excusas como preocupaciones por la seguridad de los investigadores, falta de equipo, la posible presencia de xenomorfos en la nave o animales ET que pueden ser peligrosos y otras excusas para no investigar esa antigua nave espacial que tal vez no sea tan antigua como inicialmente nos hicieron creer.

Observen cómo todo este reinicio social o de civilización requiere mucha planeación y mucho tiempo para completarse, así como mucha comprensión precisa sobre cómo piensa y evoluciona la humanidad. Significa que aquellos que están orquestando todo esto conocen a los humanos, su mente y su psicología, mejor de lo que los humanos se conocen a sí mismos.

Tengan en cuenta que aquellos que controlan todo esto viven y trabajan en un marco de tiempo diferente, donde la paciencia es clave y donde no podrían haberlo hecho humanos terrestres más simples, como personas humanas en lugares de poder con sus sociedades secretas y todo porque los resultados de sus planes no pueden preverse ni pueden verse y llevarse a cabo durante la duración de su vida o incluso en varias de ellas. Esta transformación social que estamos viendo en la Tierra ha tomado varias vidas humanas y es el resultado de una cuidadosa planeación y control de aspectos y piezas clave de la sociedad y la cultura humanas.

Espero que puedan ver lo que intento decir con todo esto. Los controladores de la Tierra no son humanos y no están en el mismo periodo de tiempo ni en el mismo valor de duración del tiempo que la masa de la humanidad en la Tierra. No pueden ser humanos.

Y las manos de la Federación Galáctica están sucias con todo esto, tan sucias y culpables como pueden ser y estar. Y el mero hecho de que esté aquí arriba y con acceso a toda esta información no significa que pueda saber con absoluta precisión lo que está pasando porque hay más Matrix aquí arriba, una Matrix que también está siendo guiada y manipulada por la Federación Galáctica, que no es otra cosa que más gobierno. Pero hago lo mejor que puedo para saber todo y reunir todas las pruebas que puedo conseguir.

Esto será todo por hoy. Espero haberlos hecho pensar. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información. Y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga no humana,

Mari Swaruu